

Hallo möchte Euch wieder mal berichten, was mir seit meinem letzten Brief so alles passiert ist.

Das mit Ronja hat mir meine Hundefamilie erzählt und ich war ganz schön traurig, aber jetzt hat sie ja ein schönes neues Zuhause gefunden.

Dann der Hammer mit meinem Freund Little,



hätte ihn ja gerne zum spielen gehabt aber ich glaube den Wunsch kann ich mir wohl abschminken.

So jetzt zu mir.

Habe eine ganz schön harte Woche hinter mir. Jeden Morgen mit meinem Frauchen um 5:30 Uhr aus den Federn, schmusen, spielen und Essen fassen. Dann kommt mein Herrchen aus der Kiste nach unten. Danach geht es in die Firma, er zum arbeiten ich zum spielen mit Seppl. Durfte dann auch schon mit ihm zum Kunden fahren. Er die großen Sachen, ich die kleinen Sachen tragen, wobei das bei mir noch nicht so klappt, möchte halt mit allem spielen (bin ja auch noch sehr klein).

Vormittags gehen wir dann mit Seppl eine kleine Runde spazieren. Nachmittags gehe ich mit meinem Herrn auf eine große Wiese am Wald zum spielen, schnüffeln und vieles Neues entdecken.

Letzte Woche hab ich endlich mein Nummernschild von der Gemeinde Laufach bekommen, bin jetzt ein richtiges Mitglied (geht das als Frau?) und darf jetzt alles anstellen was mir so in den Sinn kommt.

Dann war ich zu Besuch bei meiner Ärztin (die ist ganz o.k.), dass die mir eine Spritze verpasst und ich am 27.01. endlich in die Schule darf. War ganz brav und hab auch nicht geweint (bin ja schon so groß).